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Ata da 8ª Sessão Ordinária de 26 de março de 2024. 
4º Período Legislativo Ordinário - 18ª Legislatura. 

Presidência: Rafael Tanzi de Araújo, Thiago Vieira Nunes 
e William da Silva Albuquerque. 

Secretaria: Diego Gouveia da Costa e Antonio José Alves Miranda. 
Vereadores Presentes: Antonio José Alves Miranda, Claudia Rita Duarte 
Pedroso, Clovis Antonio Ocuma, Diego Gouveia da Costa, Guilherme Araujo 
Nunes, Israel Francisco de Oliveira, José Alexandre Pierroni Dias, Julio Antonio 
Mariano, Marcos Roberto Martins Arruda, Paulo Rogério Noggerini Junior, 
Rogério Jean da Silva e Thiago Vieira Nunes. 
Vereador(es) Ausente(s): Newton Dias Bastos, Rafael Tanzi de Araújo e William 
da Silva Albuquerque. 

Início dos trabalhos às 18h16min. 
Expediente: 

Leitura de um trecho da Bíblia Sagrada e de um artigo da Declaração Universal 
dos Direitos Humanos pelo Vereador Guilherme Nunes. 

1. Leitura e votação da Ata da 7ª Sessão Ordinária, de 19/03/2024; 
2. Leitura e votação da Ata da 10ª Sessão Extraordinária, de 19/03/2024. As Atas 

foram aprovadas por unanimidade, em única discussão e votação nominal, com 
quórum de maioria simples; 

3. Ofício Vereador Nº 565/2024, de 20/03/2024, de autoria do Vereador José 
Alexandre Pierroni Dias, que “Justifica ausência parcial na 7ª Sessão Ordinária, 
de 19 de março de 2024, por motivo de força maior”. Aprovado por unanimidade, 
em única discussão e votação nominal, com quórum de maioria simples; 

4. Requerimento Nº 19/2023-L, de 25/03/2024, de autoria do Vereador Diego 
Gouveia da Costa, que “Solicita a inclusão da Moção nº 82/2024, em regime de 
tramitação de urgência especial, na pauta da 8ª Sessão Ordinária, de 
26/03/2024”. Aprovado por unanimidade em única discussão e votação nominal, 
com quórum de maioria absoluta; 

5. Requerimento Nº 20/2023-L, de 26/03/2024, de autoria do Vereador Antonio 
José Alves Miranda, que “Solicita a inclusão da Moção nº 77/2024, em regime de 
tramitação de urgência especial, na pauta da 8ª Sessão Ordinária, de 
26/03/2024”. Aprovado por unanimidade em única discussão e votação nominal, 
com quórum de maioria absoluta; 

6. Requerimento Nº 21/2023-L, de 26/03/2024, de autoria do Vereador Clóvis 
Antonio Ocuma, que “Solicita a inclusão da Moção nº 80/2024, em regime de 
tramitação de urgência especial, na pauta da 8ª Sessão Ordinária, de 
26/03/2024”. Aprovado por unanimidade em única discussão e votação nominal, 
com quórum de maioria absoluta; 

7. Requerimento Nº 22/2023-L, de 26/03/2024, de autoria do Vereador Clóvis 
Antonio Ocuma, que “Solicita a inclusão da Moção nº 81/2024, em regime de 
tramitação de urgência especial, na pauta da 8ª Sessão Ordinária, de 
26/03/2024”. Aprovado por unanimidade em única discussão e votação nominal, 
com quórum de maioria absoluta. 

Projetos do Executivo: 
1. Projeto de Lei Nº 29/2024-E, de 26/03/2024, de autoria do Poder Executivo, que 

“Dispõe sobre a criação e extinção de cargos na Lei Nº 2.208, de 01 de fevereiro 
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de 1994.” 
Projetos do Legislativo: 

1. Projeto de Resolução Nº 9/2024, de 19/03/2024, de autoria da Mesa Diretora, 
que “Altera a redação do artigo 10 da Resolução Nº 11, de 15 de março de 2023, 
que ‘Dispõe sobre o horário de funcionamento e expediente da Câmara Municipal, 
o controle eletrônico de frequência e o banco de horas dos servidores públicos do 
Poder Legislativo Municipal, e dá outras providências’"; 

2. Projeto de Resolução Nº 10/2024, de 19/03/2024, de autoria da Mesa Diretora, 
que “Altera a Resolução Nº 2, de 25 de fevereiro de 2019, que ‘Dispõe sobre a 
reestruturação administrativa da Câmara Municipal de São Roque, Estado de São 
Paulo, e dá outras providências’"; 

3. Projeto de Resolução Nº 11/2024, de 20/03/2024, de autoria da Mesa Diretora, 
que “Altera a Resolução Nº 13, de 30 de outubro de 1991, que ‘Dispõe sobre 
Regimento Interno da Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque’"; 

4. Projeto de Decreto Legislativo Nº 9/2024, de 25/03/2024 de autoria do Vereador 
Marcos Roberto Martins Arruda, que “Dispõe sobre a concessão de Título de 
Cidadão São-Roquense ao Dr. James Beal Munhoz”. 

Requerimentos: 
1. Vereadores Newton Dias Bastos e Rogério Jean da Silva: Nº 18/2024 - Solicita 

informações sobre o custo-benefício dos totens de segurança. 
Indicações: 

1. Vereador Antonio José Alves Miranda: Nº 130 - Indica Motonivelamento e 
Cascalhamento na Estrada dos Pessegueiros e Estrada Guiseppe Trimarco - 
Gabriel Piza (Fotos); Nº 131 - Indica Roçada , e  Motonivelamento na Estrada 
Aldo Penone- Gabriel Piza; Nº 132 - Reitera Indicações 836/2023  e 904/2023 
Solicitando alargamento da Via na entrada da Vila Amaral conforme (Fotos); Nº 
136/2024 - Reitera INDICAÇÃO Nº 865/2023 que "Indica URGENTE  a Limpeza 
de Viela que liga a Rua Platina , altura n° 150 que liga a Rua Turmalina - Parque 
Aliança"; 

2. Vereadora Cláudia Rita Duarte Pedroso: Nº 112 - Indica capinagem e limpeza 
de três terrenos públicos localizados na Vila Aguiar; Nº 113 - Indica, com 
urgência, manutenção da Brasital; Nº 119/2024 - Reitera indicação de inclusão de 
libras no currículo escolar, visando a análise de criação de uma escola bilíngue; 

3. Vereador Clovis Antonio Ocuma: Nº 142/2024 - Indica à Divisão de Trânsito 
que, na esquina da Rua Pedro Vaz com a Av. Tiradentes, sejam implantadas 
vagas especiais; 

4. Vereador Julio Antonio Mariano: Nº 114 - Indica motonivelamento e 
cascalhamento na Rua Antônio Tanzi (barroca funda/Maylasky); Nº 115 - Indica 
instalação de cobertura de ponto de ônibus na Estrada da Aeronáutica, Ponte 
Lavrada; Nº 116 - Indica motonivelamento e cascalhamento em toda extensão da 
Estrada Adão Pires de Albuquerque; Nº 117 - Indica motonivelamento, 
cascalhamento e instalação de tubulação na Rua Sorocamirim (próximo ao 
Pesqueiro Reserva dos Lagos); Nº 118 - Indica motonivelamento e cascalhamento 
na Estrada Capela do Cepo (sentido a Rua Carlos Leitão); Nº 137 - Indica 
implantação de pontos de LED no centro do bairro do Carmo; Nº 138 - Indica 
implantação de agência dos Correios no bairro do Carmo; Nº 139 - Solicita 
limpeza e poda de árvores ao redor do campo de areia da Rua Jayme Carvalho 
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de Brito, no Jardim Marieta; Nº 140 - Solicita "operação tapa-buraco" na Rua 
Jayme Carvalho de Brito, próximo ao comércio do Tonhola; Nº 141/2024 - Solicita 
a substituição da tampa de bueiro quebrada na esquina da Rua Almirante Barroso 
com a Rua Manoel Bandeira, na Vila São Rafael; 

5. Vereador Marcos Roberto Martins Arruda: Nº 133 - Indica motonivelamento e 
cascalhamento, na Rua Carmem Ribeiro Salvetti, 630 A.; Nº 134 - Indica serviço 
de roçada na praça do Parque Varanguera no Guaçu.; Nº 135/2024 - Solicita a 
troca da tampa dos bueiros nas Ruas Juvenal Novaes e Ernestino de Campos 
nas casinhas do Guaçu; 

6. Vereador Thiago Vieira Nunes: Nº 120 - Solicita a colocação de uma cobertura 
de ponto de ônibus na entrada da Rua Antônio Oliveira Pinto (na descida para 
São João Velho); Nº 121 - Solicita a reforma dos pontos de ônibus de São João 
Novo; Nº 122 - Solicita a limpeza e zeladoria em todo o Bairro Guaçu; Nº 123 - 
Solicita a construção de uma cobertura ao lado das EMEF Olga de Toledo, EMEF 
Sônia Maria e CMEI Armando Anéas Nunes; Nº 124 - Solicita a reforma da ponte 
localizada na Estrada do Lázaro, assim como da ponte da Rua Josephina, Vila 
Vinhas; Nº 125 - Solicita a colocação de grade de proteção nas pontes de São 
João Velho e Vila Vinhas; Nº 126 - Solicita a manutenção de troca de lâmpada 
queimada em todo o Distrito de São João Novo; Nº 127 - Solicita a manutenção 
com máquina Patrol e cascalhamento em todo o Bairro de São Julião; Nº 128 - 
Solicita a criação da escolinha de futsal e handebol e dança de zumba em São 
João Novo; Nº 129/2024 - Solicita a reforma no ginásio do Guaçu. 

Moções: 
1. Vereador Antonio José Alves Miranda: Nº 77/2024 - De Congratulações aos 

membros da "Chapa 1" pela reeleição na Direção da AMPROJAC Associação de 
Moradores e Proprietários do Jardim Camargo; 

2. Vereador Clovis Antonio Ocuma: Nº 81/2024 - De Congratulações ao jovem 
atleta São-roquense Theodoro Godinho, pela recente aprovação na seleção para 
integrar o Esporte Clube São Bento; 

3. Vereadores Clovis Antonio Ocuma, Rogério Jean da Silva, José Alexandre 
Pierroni Dias, William da Silva Albuquerque, Marcos Roberto Martins Arruda 
e Newton Dias Bastos: Nº 80/2024 - De Congratulações ao município de Ibiúna 
pelo seu 167º aniversário; 

4. Vereador Diego Gouveia da Costa: Nº 11/2024 - De Congratulações à Guarda 
Civil Municipal de São Roque (GCM), pela ação que resultou na recuperação de 
uma Mobylette roubada no estacionamento do supermercado Estância; 

5. Vereadores Diego Gouveia da Costa, Antonio José Alves Miranda, 
Guilherme Araujo Nunes, Israel Francisco de Oliveira, Julio Antonio 
Mariano, Paulo Rogério Noggerini Júnior e Thiago Vieira Nunes:  Nº 82/2024 
- De Repúdio ao pronunciamento do Senhor Nildo Ortino (Ronildo Ortino da 
Silva), proferido durante evento político, na data de 22 de março de 2024, no qual 
fez declarações desrespeitosas e pejorativas em relação à Vereadora Dra. 
Cláudia Pedroso; 

6. Vereadores Diego Gouveia da Costa e Paulo Rogério Noggerini Júnior:  Nº 
1/2024 - De Congratulações ao Senhor Joaquim Camillo Cassemiro, Secretário 
de Meio Ambiente, Agricultura e Sustentabilidade do Município de Araçariguama 
pelo exímio trabalho que garantiu à cidade certificação no Programa Município 
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VerdeAzul - PMVA - Ciclo 2022/2023; 
7. Vereadores Julio Antonio Mariano e Marcos Roberto Martins Arruda:  Nº 

309/2023 - De Congratulações ao Esporte Clube Vila Nova que se sagrou 
campeão do Campeonato Municipal; 

8. Vereadores Julio Antonio Mariano, Rafael Tanzi de Araújo e Marcos Roberto 
Martins Arruda:  Nº 274/2023 - De Congratulações ao São-Roquense Lucca 
Tanzi Maciel, que se sagrou campeão de futsal no World Futsal Championships 
2023, disputado em Orlando, na Flórida; 

9. Vereadores Newton Dias Bastos e Rogério Jean da Silva:  Nº 16/2024 - De 
Congratulações aos profissionais da Sabesp em São Roque pelos relevantes 
serviços prestados à Estância Turística de São Roque; 

10. Vereador Rafael Tanzi de Araújo: Nº 17/2024 - De Congratulações ao 
Restaurante Pica Fumo pelos relevantes serviços prestados à gastronomia são-
roquense; 

11. Vereador Thiago Vieira Nunes:  Nº 23/2024 - De Congratulações ao GCM CD 
Carvalho por ação de salvamento através de primeiros socorros prestada a 
cidadão; 

12. Vereadores William da Silva Albuquerque, Diego Gouveia da Costa, Antonio 
José Alves Miranda, Cláudia Rita Duarte Pedroso, Guilherme Araujo Nunes, 
Israel Francisco de Oliveira, Julio Antonio Mariano, Rafael Tanzi de Araújo e 
Thiago Vieira Nunes: Nº 13 - De Congratulações à Guarda Civil Municipal (GCM) 
de São Roque pela atuação que resultou na prisão de um assaltante no dia 10 de 
janeiro. 

Matérias analisadas no expediente: 
1. Moções de Pesar: a Mesa Diretora as encaminhará. 
2. Indicações: a Mesa Diretora as encaminhará. 
3. Moções de Congratulações nº 309/2023, 1, 11, 13, 16, 23, 77, 80 e 81/2024: 

Aprovadas por unanimidade em única discussão e votação nominal, com quórum 
de maioria simples. Moção de Congratulações nº 17/2024, prejudicado em 
virtude da ausência do autor. Moção de Congratulações nº 274/2023, adiada por 
2 (duas) sessões, a pedido do autor. Moção de repúdio nº 82/2024, adiada para 
a próxima sessão (9ª sessão ordinária), a pedido do Vereador Paulo Rogério 
Noggerini Junior. 

Tribuna: 
Fizeram uso da Tribuna os(as) Vereadores(as): 1) José Alexandre Pierroni Dias; 
2) Julio Antonio Mariano e 3) Marcos Roberto Martins Arruda. 

Ordem do Dia: 
1. Projeto de Decreto Legislativo Nº 8/2024, de 25/03/2024, de autoria de 

Comissão Permanente de Orçamento, Finanças e Contabilidade, que “Dispõe 
sobre a aprovação do Parecer TC Nº 007318.989.20-9 do Tribunal de Contas do 
Estado de São Paulo, favorável à aprovação das contas da Prefeitura da Estância 
Turística de São Roque, Exercício Financeiro de 2021. Aprovado por unanimidade 
em única discussão e votação nominal, com quórum de maioria qualificada.  

2. Projeto de Lei Nº 20/2024-L, de 29/02/2024, de autoria do Vereador Newton Dias 
Bastos, que “Dispõe sobre o atendimento prioritário no sistema de saúde da 
Estância Turística de São Roque e dá outras providências”. Prejudicado em 
virtude da ausência do autor. 
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3. Projeto de Lei Nº 21/2024-E, de 07/03/2024, de autoria do Poder Executivo, que 
“Institui o Programa de Assistência Técnica e Extensão Rural para Pequenos e 
Médios Produtores Rurais no Município de São Roque, Estado de São Paulo, e 
dá outras providências”. Aprovado por unanimidade em única discussão e 
votação nominal, com quórum de maioria simples. 

4. Projeto de Lei Nº 23/2024-E, de 14/03/2024, de autoria do Poder Executivo, que 
“Dispõe sobre a obrigatoriedade de fornecimento de cópia do prontuário médico, 
laudos e exames complementares aos pacientes e seus representantes legais ou 
sucessores, depois de atendimento médico ou óbito em hospital, unidade de 
saúde, clínica ou congêneres no Município de São Roque e dá outras 
providências”. Aprovado por unanimidade em única discussão e votação nominal, 
com quórum de maioria simples. 

5. Projeto de Lei Nº 24/2024-L, de 14/03/2024, de autoria do Vereador Guilherme 
Araujo Nunes, que “Altera a Lei Municipal Nº 2.740, de 5 de dezembro de 2002, 
que ‘Dispõe sobre oficialização, identificação e emplacamento de logradouros 
públicos’". Aprovado por unanimidade em única discussão e votação nominal, 
com quórum de maioria simples. 

6. Projeto de Resolução Nº 8/2024, de 19/03/2024, de autoria da Mesa Diretora, 
que “Autoriza a Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque a se filiar à 
UVESP – União dos Vereadores do Estado de São Paulo”. Aprovado por 
unanimidade em única discussão e votação nominal, com quórum de maioria 
absoluta. 

7. Projeto de Lei Nº 28/2024-E, de 19/03/2024, de autoria Poder Executivo, que 
“Dispõe sobre alterações relativas aos cargos de Agente Comunitário de Saúde e 
Agente Controlador de Vetores, constantes da Lei Nº 2.208/1994”. Aprovado por 
unanimidade em única discussão e votação nominal, com quórum de maioria 
absoluta. 

8. Projeto de Lei Nº 22/2024-E, de 11/03/2024, de autoria do Poder Executivo, que 
“Dispõe sobre a abertura de crédito adicional especial no valor de R$ 
4.074.612,00 (quatro milhões, setenta e quatro mil seiscentos e doze reais)”. 
Aprovado por unanimidade em primeira discussão e votação nominal, com 
quórum de maioria absoluta. 

9. Projeto de Lei Nº 23/2024-E, de 11/03/2024, de autoria do Poder Executivo, que 
“Dispõe sobre a abertura de crédito adicional suplementar no valor de R$ 
1.489.000,00 (um milhão quatrocentos e oitenta e nove mil reais)”. Aprovado por 
unanimidade em primeira discussão e votação nominal, com quórum de maioria 
absoluta. 

10. Projeto de Lei Nº 24/2024-E, de 12/03/2024, de autoria do Poder Executivo, que 
“Dispõe sobre a abertura de crédito adicional especial no valor de R$ 54.948,65 
(cinquenta e quatro mil, novecentos e quarenta e oito reais e sessenta e cinco 
centavos)”. Aprovado por unanimidade em primeira discussão e votação nominal, 
com quórum de maioria absoluta. 

11. Requerimento nº 18/2024. Prejudicado, autor ausente. 
Explicação Pessoal:  

Pronunciaram-se na seção de Explicação Pessoal os(as) Vereadores(as): 1) 
Rogério Jean da Silva: “Boa noite, senhor presidente, boa noite, nobres colegas, 
boa noite, público presente, boa noite, população que nos assiste de maneira 
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remota. Como seria bom se essa câmara tivesse esse público toda sessão, tudo 
aqui seria diferente, tudo aqui teria um rito completamente diferente, a presença 
de vocês aqui hoje já causou um impacto. Aqui nós vimos vereadores votar um 
requerimento de urgência, para votar uma moção de repúdio contra o Nilton, que 
eu não sei se está aqui ainda, está lá no Nilton. E os mesmos vereadores votaram 
o adiamento, a urgência acabou quando vocês chegaram, é incrível. A outra 
situação, ao longo de três anos, não sou eu que estou falando, foi prometido para 
vocês esse tal de “reajuste”, esse reconhecimento que só está voltando à tona 
porque vocês estão lutando. Esse movimento de vocês não é só hoje, vocês 
começaram ele há algum tempo. E essa promessa de vocês pode ser que seja 
feita agora, porque nós estamos em um ano eleitoral. Todos aqui precisam falar 
bonitinho para vocês, todos aqui agora estão comprometidos com vocês. Eu não 
quero ser favorável em um voto que vai mudar a nomenclatura de vocês, o que 
vocês precisam para o reajuste salarial é o reconhecimento, esse voto que eu 
quero. É esse voto que nós queremos, vocês vão ser de novo enrolados, e vão 
falar, e vão falar, e vão falar “ai, quem sabe a gente continuando aí a gente vota 
depois”, e assim vai. Esse projeto de mudança de nomenclatura, a preocupação é 
tão grande com vocês, mas tão grande com vocês, que ele está aqui desde oito 
de dezembro, que ele foi protocolado. Um projeto que o próprio Executivo não 
teve interesse, teve que ser pautado por vereador. O próprio executivo que 
prometeu não teve interesse. E agora todos vão estender a mão, cuidado, é ano 
de eleição. Vamos lá, por favor Heredes, coloque as imagens primeiro Heredes, 
pode passar essa. Eu quero começar falando, pode voltar Heredes, por favor, na 
da guarda municipal. Pode passar, isso. São três imagens aí, eu queria, mas 
deixa essa Heredes. Como diz o jargão do atual gestor, pela primeira vez na 
história nós vemos uma cidade passar vergonha de formar vinte e seis novos 
guardas municipais, de calça jeans e camiseta branca, sem fardamento. É a única 
cidade da região que consegue essa proeza de formar novos agentes de 
segurança sem fardamento. Passa mais uma foto Heredes. Três guardas 
bandeiras que vieram para São Roque, para a formatura de outro município. E 
nós com uma guarda completa, com inspetor, com tudo, com toda estrutura 
necessária, nós não tivemos o privilégio dos nossos guardas municipais, que 
atuam e defendem a nossa população, carregar as bandeiras do nosso município, 
do nosso país e do nosso estado. E foi uma vergonha, isso é uma vergonha para 
a nossa cidade. Mais uma Heredes. Mais um instrutor chefe está com farda de 
gala? Que coisa não, que coisa não. A nossa guarda municipal é fantasiada, a 
nossa guarda municipal não tem suporte, não tem estrutura, e vive do marketing 
desse politiqueiro. Pode passar agora mais uma foto Heredes, por favor. Agora 
você pode ir passando as fotos para quem está em casa ir vendo também. Essas 
são as imagens da quadra da escola lá no Iguaçu, largada, fechada, sendo 
corroída por poeira, sendo corroída por ferrugem, com portões caídos. Uma das 
principais quadras polo esportivas do nosso município, abandonada. Mas a 
propaganda tá em dia, a farra do coelhinho da Páscoa que vai chegar na Brasital 
tá lá, quarta-feira quem quiser ver o coelhinho da Páscoa pode ir lá ó, lá na 
Brasital. “Ah o Jean é contra festa”, não ninguém é contra festa, eu acho que isso 
é importante ter, é valido. Desde que nós tenhamos as outras necessidades 
supridas. Eu vou falar uma coisa para vocês, não me surpreenderei de vocês não 
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terem aumento nenhum. E vou falar porque, ele não deu conta de pagar os seis 
milhões lá para a Previdência que está lá devendo até agora, seis milhões da 
Previdência de vocês! É de vocês! Não foram repassados, e nós só estamos 
aguardando chegar um projeto aqui para ver o tamanho do estrago só com os 
juros. Tem um projeto de lei que está pautado nessa casa aqui, que quer alterar o 
regramento do instituto de Previdência. E vou adiantar para vocês, tão querendo 
colocar comissionados para tomar conta do que é de vocês, estão querendo pôr o 
bico onde não é competência dele. O que foi colocado quando brigaram pela 
criação do instituto que isso seria uma ferramenta diferente, profissionalizada e 
sem interferência do Poder Público. Porque se fosse para ter um prefeito que quer 
mandar em tudo, não precisava ter instituto. Cuidado, é dinheiro e é futuro de 
vocês. Essa é a realidade que está acontecendo, que estão aqui, sendo 
conduzidas aqui e que muitas das vezes não chega para vocês. E tem mais um 
caso, pode colocar aí, que esse eu não vou conseguir ler daqui, eu vou tentar ler 
do celular. A primeira foto Heredes, por favor. Daqui eu não vou conseguir ler, 
mas eu vou tentar aqui, está muito pequeno lá. Mas enfim, está aí mais um caso 
da nossa querida Santa Casa, administrada pela essa maravilhosa e competente 
organização social defendidas por alguns. Por alguns. Que tem gente implorando 
pedindo socorro porque são cinco, seis horas aguardando. Tem gente implorando 
pedindo socorro, porque tem médicos que não olham na cara do outro e tá aí, um 
caso onde um médico receita uma medicação inadequada para uma pessoa, que 
se tomar é perigoso ter morrido. É essa a realidade, aonde os funcionários da 
Santa Casa não estão suportando a sobrecarga de cobrança para fazer nome de 
empresa, eles estão pedindo para ser mandados embora, eles não estão 
aguentando. Eu não vi ninguém, e na semana que vem vamos conduzir isso aqui 
na sessão. Eu não vi ninguém protocolar moção de repúdio para essas mães que 
choraram lá na Santa Casa, mas eu vejo aqui gente brigar e vim pra cima com 
questões de âmbito genérico, de âmbito nacional, de âmbito estadual, mas não 
briga pelas coisas em âmbito local que é o que todos nós precisamos. Obrigado, 
boa noite”; 2) Thiago Vieira Nunes; 3) Antonio José Alves Miranda: “Obrigado 
Presidente, boa noite aos nobres pares, vereadora Dra. Cláudia, plateia presente, 
internautas que nos assistem através da TV Câmara. Primeiramente eu quero 
parabenizar a Dra. Cláudia, até pela última sessão solene que nós tivemos aqui 
que foi uma noite maravilhosa, uma noite de respeito as mulheres, já que nós 
estamos dentro do mês de março, dia internacional das mulheres. E falar, Dra. 
Cláudia, que a senhora tem o nosso grande respeito, eu particularmente defendo 
muito a senhora porque é inadmissível um cidadão que diz que é presidente do 
partido que defende autista e vem com ofensa no nome da senhora, que é a 
maior defensora de todos os gêneros aqui dentro dessa casa, é uma falta de 
respeito mas isso aí, infelizmente, são pessoas que não estão preparadas para o 
respeito político no respeito as pessoas, porque na verdade política a gente faz no 
campo ideológico com discussão de debates, não de ofensas a quem quer que 
seja. Eu já fui vereador, primeiro mandato, mas já fui candidato cinco vezes e eu 
nunca ofendi ninguém, principalmente quem está dentro desta casa que teve um 
voto popular, o voto do povo. Você tem que respeitar, pode ser analfabeto ou 
qualquer coisa que seja, ele estando aqui dentro ele foi eleito pelo povo e tem que 
respeitar. Portanto, a Dra. Cláudia tem meu grande respeito e estaremos aqui 
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para debater sim e sempre defendendo as mulheres. Eu gostaria também de falar 
sobre as merendeiras. A gente considera, eu sei que a nomenclatura, o 
importante é o respeito, porque este vereador foi o primeiro a levar a comissão 
das merendeiras junto ao prefeito. E venho, desde o ano passado, 
insistentemente solicitando que o mesmo atenda ao preito, sabendo da 
diferenciação com as merendeiras terceirizadas [plateia]. Qual projeto? [plateia] 
Minha amiga, não então, olha só, se você procurar ou quiser, eu vou imprimir 
desde a primeira [plateia], não eu não vim aqui para discutir, eu quero que a 
senhora me escute, porque eu estou com a palavra, eu peço perdão, mas eu 
estou com a palavra e eu quero colocar que o respeito é mutuo, eu estou lá a 
muito tempo com o prefeito, o nosso papel eu fiz, a reunião. Não sei se estão 
aqui, estivemos na reunião [plateia]. Sim, tudo bem eu não vou [plateia]. Então, 
veja só, eu não vou fugir aqui das minhas obrigações, e respeito a opinião de 
todas, respeito a opinião. Levei, porque fui chamado para uma reunião, com 
quatro, se não me engano era quatro pessoas que estavam presentes e venho 
pedir nesse instante que atenda. Agora, tem que partir do Executivo, o meu papel 
eu fiz de vereador e respeito hoje o questionamento de vocês. Mas penso uma 
coisa, como também respeito a união em deliberação pela classe, é muito 
importante isso. Mas eu peço por favor a vocês, não se deixem enganar na luta 
de vocês, pessoas que tem outros interesses. É isso que é importante, outros 
interesses, não importa. É isso que eu peço para vocês e estou falando de 
coração, não deixe os oportunistas entrarem na luta de vocês, que infelizmente 
isso aí só vai prejudicar vocês trabalhadores que tem o respeito, é isso que eu 
peço a vocês. Portanto, eu peço, não importa, não deixem oportunistas 
aproveitarem de vocês. É um momento de eleição, todos sabemos que está 
aflorado, que aflora, eu sei que muitas pessoas que vem aqui estão querendo 
entrar nessa casa, eu respeito como sempre respeitei qualquer um, mas não se 
deixem serem usados por pessoas que tem interesse que não é o interesse de 
vocês. Eu gostaria, seu presidente por favor aí, eu gostaria de deixar claro que eu 
particularmente estava até com saudade disso, confesso a vocês que, confesso, 
eu estava com saudades porque aqui é a casa de reclamar, é a casa da 
população, independente de qualquer coisa e vocês sabem disso, que eu nunca 
fui de fugir do debate, independente de ter [plateia. O Tiago, por favor, eu não 
quero ser mal educado porque a gente [plateia]. Que respeito? Aí ó. Meu Deus. 
Infelizmente a falta de respeito é a sua com o plenário. Eu quero concluir, a 
senhora vem aqui para bagunçar minha amiga? Pelo amor de Deus, deixa eu 
concluir, ah para com isso, para com isso, por favor respeite o presidente aqui. 
Heredes para o tempo aí Heredes, para o tempo. Não tem problema nenhum, a 
gente está aqui para o debate, a gente enfrenta, é isso que nós estamos fazendo 
aqui. Eu, e na verdade, eu continuo afirmando, não se deixe enganar pelos 
oportunistas. Eu na verdade, na verdade senhor presidente, eu gostaria de 
parabenizar a associação [plateia]. Consegue para o tempo aí? Eu não consigo 
falar, eu estou sendo oprimido do meu direito de regimento, eu não consigo falar e 
você não para o tempo, daí fica difícil pô. Ta, obrigado. Primeiramente eu gostaria 
de agradecer a associação do bairro Mombaça, estive lá, uma região muito 
importante. É um bairro que infelizmente a muitos anos sempre foi esquecido pelo 
poder público, é um bairro que muita gente aqui de São Roque nem conhece. 
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Fica na divisa da Castelo Branco, infelizmente as pessoas acham que por estar 
dentro de uma divisa, como ali é limítrofe de Vargem Grande, de Araçariguama, 
as pessoas terminam transferindo o voto para outro município. Mas porque isso 
acontece? Acontece principalmente porque infelizmente diversos prefeitos que 
passaram por gestão pelo município nunca se atentaram em cuidar daquele 
bairro, porque para mim, não importa, sejam eleitores de Araçariguama, eleitores 
de Itu, o importante é que são pessoas, é um bairro que tem quase mil pessoas, 
trezentos idosos, quatrocentas crianças, é tão importante que o poder público se 
atente e eu parabenizo o prefeito Guto que foi o único prefeito que levou quase 
um quilometro de asfalto naquele bairro, onde infelizmente a saúde é precária, as 
pessoas dependem muito do posto de saúde, ou no Saboó ou em Araçariguama, 
e a logística é muito complicada. E nós estamos aí junto com o prefeito Guto 
procurando levar melhorias, estive Sábado lá, levei minha equipe, hoje voltei lá 
com a equipe do trânsito, que tem o problema de cobertura de ônibus, problema 
de itinerário do ônibus. Então eu estou muito contente, estive junto aí com a 
associação e é esse que é o trabalho do vereador, sempre buscando o bem-estar 
da população [aparte Guilherme Nunes]. E para encerrar, eu infelizmente achei 
que as moções hoje ocupariam grande espaço, e como foi aprovado também a 
moção pela reeleição da associação lá do Jardim Saramago, é um bairro também 
que a gente tem procurado ajudar bastante, tanto ali no Alto do Carmo, um bairro 
também que faz limite com Cotia, e todos os bairros que terminam fazendo limites 
da cidade termina perdendo um pouco do apoio público e o nosso papel é esse. 
Quem me conhece sabe qual é o meu trabalho, estarei sempre aqui defendendo o 
que é justo e vou sempre combater as mentiras. Muito obrigado presidente”; e 4) 
Cláudia Rita Duarte Pedroso. Consoante preceitua o §5º do Art. 1º da 
Resolução Nº 4, de 8 de janeiro de 2021, o vídeo do pronunciamento dos 
Vereadores nesta sessão consta, na íntegra, no sítio de internet da Câmara e no 
Canal Oficial do Youtube, que podem ser acessados por meio dos links: 
http://www.camarasaoroque.sp.gov.br/ e https://www.youtube.com/watch?v=0KHT
jcPINCM. 

Encerram-se os trabalhos às 20h23min. 
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